

Das Tagebuch von mArtin...



04. Jänner 2007 2007 19:30 Uhr

Ganz hübsch - und rein grundsätzlich überlegt eine recht brauchbare Idee meiner Bank, dass man sich das Netbanking Portal mittels einer *passwortgeschützten* Eingabe *personalisieren* darf. Nämlich, es ist ja so: wenn man bei der Begrüßung auf einer Webseite den eigenen Namen liest, so soll dies die Bindung zu dem jeweiligen Unternehmen auf das Enormste verbessern. Da weiß ich jetzt allerdings nicht wirklich genau, ob meine derzeit verwendete Personalisierung so ganz im Sinne der **Ersten** ist...

(C) mArtin 2024